
El Suscrito Jefe del Registro Nacional de Federaciones y Asociaciones Deportivas 

Nacionales del Instituto Nacional de los Deportes del El Salvador INDES, 

AUTORIZA, el uso.del presente libro de actas de Sesiones 4e Junta Directiva de la 

FEDERACION SÁLVADOREÑA DE LEVANTAMIENTO DE PESAS, para el 

año 2017, el cual inicia a partir de/folio VEINTIOCHO VUELTO. En la ciudad 

de San Salvador a los cuatro días del mes de abril de dos mil diecisiete. 

ACTA Oi02--2017 

' . : . . 
Reunidos en las oficinas administrativas de la Federaciqn Salvadoreña deLevan~amiento de 
Pesas, ubicada en la Villa.Centro Americana, a los diecisiete días del mes de febrero de dos 
mil diecisiete, a las dieciséis horas con cinco minutos, los señores Directivos Dr. Rafael 
Romero ReyeS: Presidente, Sra. Santos Melva Hemándei, Vicepresidenta; Sr; 5Pck Osmildo 
Arévalo( Secretario, Sr. Tito William Ayala: Tesorero, Sr. German Barahona primer vocal, 
Mauricio Muñoz · Quezadá,"'segundo vocal; :Se ·dio por íniciada la reunión para tomar la 
siguiente agenda: 

Verificación Quorum 
Lectura de correspondencia recibida 
Carta enviada por INDES - Presupuesto 2017 
Solicitud de Equipo para la Villa C.A. 
Solicitud de Equipo deportivo para Gimnasio San Vicente 

·. Correspondencia enviada por el atleta Kevin Gamez ·. 
Correspondencia enviada por el _atleta 1o$é Carl9s Roque · 
Informe de entrenadores de la Selección'Nacional · · 
Proyecto de Búsqueda de captación de Recursos 
Memo solicitudes y tramites 
Normativo JEDECAC 
Otros 

ACUERD0:0117-02-2017 

Los miembros de la Junta Direc~iva se dan por enterados de la carta enviada por la 
presidencia del INDES, en la que nos informan la asignación presupuestaria correspondiente 

\ 



.. 
' ·\ :: '. ·•• • • • ' • ' ; ' \ ! • ' • 

al presente año, por un 'ino:nfo de $180,000.00, y se acordo concertar reunión con el presidente 
del INDES para agilizar aprobación y evitar retrasos en los compromisos administrativos 
debido que el instructivo recomienda el 65% para desarrollo deportivo y el 35% gastos 
administrativos 

' ,,. ' . \ ',•'¡\\ .,' ' · · . 

ACUERD0:0217-02-2017 

sé ~cotcii/apróbar' la ''solicitud'' del ·éritleriadór dé la· Selecdón Naciónat· Lubo~1i ·Ili~h,,\ y 
destinar equipo deportivo adicional para realizar los entrenamientos de los atletas, en la Villa 
Centroamericana. 

•• 1 • •• \\'\ ·, ·: \ .:. : \ '; \ \ .. :·. ;\ \ /_\ '.: \' ··: . \\\~ '\\ \ · :·~ .. ···t,·~· ·,:./: 

ACUERD0:0317-02-2017 

'., ' 1 1• \ ', ', • , \ ;, • r •• '. ~ ' . •. '. 

Se acordó autorizar la entrega de un equipo pedagógico, para el gimnasio en San Vicente, y 
así para gimnasio de Ahuachapán; el resto de los equipos quedara pendiente según el 
inventario que posea cada gimnasio. 

ACUERD0:0417-02-2017 

Se evaluó la solicitud presentada por ~l atleta, Kevin Gámez, · en la cual pide realizar sus 
entrenamientos en el gimnasio de la Villa .C.A. y se acordó autorizar sus entrenamientos en 
el gimnasio del Palacio de lo~,Deportes; bajo ia supervisión del entrenador Billy Orellana. 

A.CUERD0:0.517-02-2017 

Se evaluó la solicitud presentada por el atleta: José Carlos Roque, de Santa Rosa de Lima y 
se autorizó su participación en las competenci_as nacionales, siempre y cuando se acate a los 
Reglamentos ·y Estatutos de la federación: · · · 

ACUERD0:0617-02-2017 

Los miembros de. Jµnta directiva nos dimos . por enterados del informe presentado por los 
entrenadores de la selección nacional, sobre conflicto disciplinario entre atletas de la 
selección nacional, y acordamos trasladar el caso a la Comisión Disciplinaria, para que ellos 
le den el respectivo seguimiento. 

ACUERD0:0717-02-2017 

Se evaluó Proyecto de Búsqueda y Captación de Recurso~, .Y se aprobó El.perfil del curso 
para recaudar fondos para la federación. y fijamos .fecha para. la realización del primer taller 
el cual se impartirá los días 22 de marzo .del corriente año. 

ACUERD0:0817-02-2017 

Se acordó enviar Memorándum a Entrenadores y Atletas, sobre el trámite de solicitudes de 
beneficio económico o patrocinio, para que toda gestión realizada de esta índole, sea 
canalizada a través de la Junta Directiva de la federación. 



Se evaluó el beneficio del albergue en la Villa CAR!, autorizado a . la atleta Patricia 
Guadalupe González, de la categoría 58 femenina y se acordó que no aplica su ingreso ya 
que reside en la zona metropolitana. Se autorizó proporcionarle almuerzo y cena. 

ACUERD0:1017-02-20¡ 7 

Se autorizó la· contratación del personal administrativo y técnico para el ·año 2017 aplicando 
el incremento al salario mínimo acuerdo de ley, según detalle: 

PERSONAL ADMINISTRATIVO: 

NOMBRE CARGO SUELDO 

Raquel del Socorro Artiga Sánchez Gerente Administrativa ·. $550.00 

Ana Ruth Ramírez Espinoza Secretaria $,300.00 

Francisco Orlando Orellana Contador $400.00 

Ricardo Montano Ordenanza-Mensajero $300.00 

José Mauricio Jiménez Encargado de Mantenimiento $300.00 

Victoria Francisca Cabrera Fisioterapeuta $225.00 

PERSONAL TECNICO: 

NOMBRE CARGO SUELDO 

Roberto Guerra Arévalo Entrenador Selección Nacional $890.00 

Nelson Alexander Navas Entrenador de Santa Ana $415.00 

Héctor Emilio Rauda Entrenador de Ahuachapán $415.00 

Ronald Alexander Ramírez Entrenador de La Unión $415.00 

Gilberto Fuentes Ramírez Entrenador de Chalchuapa $345.00 

José David Treminio Entrenador de Sta. Rosa de Lima $345.00 

Yancy Oleymy López Entrenadora de Sonsonate $300.00 

Dagoberto Pacheco Entrenador de San Miguel $300.00 

Juan Josué Cruz Entrenador de San Vicente $300.00 

Billy Josué Orellana Entrenador de San Salvador $300.00 

Lubomir Naydenov lliev Entrenador Extranjero $1,800.00 

(Selección Nacional) 

Sin más que tratar se dio por finalizada la reunión a las diecinueve horas con ·cinco min tos 
del día diecisiete de febrero de. dos mil diecisiete~·:-;...\;;;:;=======~ 
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ACTA 0203-2017 

Reunidos en las oficinas administrativas de la Federación.Salvadoreña de Levantamiento de 
Pesas~ ubicada en el Palaci~ d~ los Deportes, a Íos tres días del mes de mar~o . de dos mil 
diecisiete, a las dieciséis horas con cinco mi~utos, los señores Directivos Or. Rafael Romero 
Reyes, Presidente, Sra. Santos Melva Hemández, Vicepresidenta, Sr. Erick Osmildo 
Arévalo, secretario, Sr. Tito William Ayala, Tesorero, Mauricio Muñoz Q~ezá.da·, segundo 
vocal; y la ausencia justificada del Sr. German Barallona primer vocal, Se . dio por iniciada 
la reunión para tomar fa siguiente agenda: ' . 

Verificación Quorum 
Lectura de correspondencia recibida 
Nota de cobro de INDES 
Solicitud de préstamo de Equipo 
Carta informativa - Ronald Ramírez 
Carta respuesta a solicitud realizada al INDES 
Invitación a Torneo de Cuba 
Carta Auditoria de INDES 
Carta enviada por el Comité Olímpico 
Carta enviada por IWF 
Carta enviada por el Comité Olímpico·, Becas . 
Firma de convenio con la Alcaldía de Santa Tecla 
Proyecto de Captación de Recursos . 
Inventario de Equipo ·Pedagógico 
Solicitud de permiso para horas sociales · 
Presupuesto de gastos Campeonato San Miguel 
Otros 

ACUERD0:0103-03-2017 

Los miembros de la Junta Directiva se dan por enterados de la carta enviada por la Gerencia 
Financiera del INDES, en la que nos informan el saldo de la deuda que se tiene con dicha 
institución, por 'alimentación para el ' equipo ' de 'trabajo 'que apoyó en el Óin:ipedna.to 
Panamericano Mayor yque se alojaron e11 Hotel de IN.DES ubicado eh Ciudad Merliot, y 
acordamos realizar nota para que nos amplíen en plazo para cancelarla. 

ACUERD0:0203~03-2017 
. ' . . . . . : . . ·' •. 

Autorizamos el alquiler de Discos de 15 kg y 20 kg, Según solicitud realizada por el Sr. 
Sergio Rodríguez, para evento deportivo de exhibición de levantamiento de pesas y crossfit, 
con un valor de $50.00; se le notificara resolución y las condiciones del cuido del .material 
deportivo. 

ACUERD0:0303-03-2017 

Los miembros de Junta directiva nos damos por enterados del informe presentado por el 
entrenador Ronald Ramírez, de . la Unión, sobre inspección : en el gimnasio, · realizada por' · · 
personal de la Fuerza Armada d~bido a la situación delincue'.ncial que vive el ·país y · · 
acordamos pedir audiencia con el Alcalde Municipal~·para gestionar un nuevo local. 

•"" 1 · . " ' . ' ••• ' !, 
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ACUERDQ:0403-03-2017 

Nos damos por enterados · sobre la respuesta por parte de la Presidencia del INDES, con 
relación a nuestra solicitud de ayuda por $1,000.00 para cubrir gastos de envió para recibir 
donación de equipo de levantamiento de pesas por parte de la IWF en donde nos informa que 
nuestra solicitud fue denegada por políticas de austeridad. 

ACUÉRD0:0503.-03-.2017 

Nos damos por enterados de la invitación al Torneo Cubano denominado: Manuel Suarez in 
memoriam, evento al cual no participaremos, por no tenerlo contemplado en el plan de 
trabajo de este año. 

ACUERD0:0603-03-2017 
,\ 

Nos damos por enterados que auditoria del INDES, realizara Examen Especial a nuestra 
institución del año fiscal 2016, y se giraron instrucci~ne~ . para preparar y entregar la 
documentación solicitada para el mismo. 

ACUERD0:0703-03-2bl 7 

Nos damos por enterados sobre la invitación realizada de parte del Comité Olímpico de El 
Salvador,°para participar ·en·ei Festival Olímpiéo· 2017 que· se Úe·v_ara a' cab~ ~n el ~es de 
Junio del corriente año, y aprobamos participar en este evento; celebrarlo si1I1ultáneamente 
con Campeonato Vicentino en el mes de Junio. ' · 

ACUERD0:0803-03-2017 

Nos damos por enterado sobre el cobro de membresía del año 2017, realizado por la IWF_;_a '. · 
nuestra federación . realizara el pago correspondiente inmediatamente tengamos 'la i

disponibilidad de los fondos. 

ACUERD0:0903-03-2017 
., :., . 

Nos damos por -enterados del ofrecimiento de Becas, de parte de .la ACNO, y acordamos 
enviar la· invitación para posibles ' postulantes de los Gimnasios que cumplan · con los 
requisitos establecidos en dicha.nota. : 

ACUERD0:1003-03-2017 

Los miembros de Junta directiva se dan por enterados de la firma de convenio con la Alcaldía 
del Municipio de Santa Tecla, y las plazas asignadas para entrenadores en .dicho lugar . 

. ¡ 

ACUERD0:1103-03-2017 

Se dio seguimiento al. Proyecto de (::_aptación _de ~ecur,so~,. y . _acordamos evaluar y 
reestructurar algunas áreas de la propuesta inicial, y,. .e$tabl~c~r participación de los 
entrenadores nacionales del interior del oaís aué estén inefor calificados. · 



\ :.... . . 

ACUERD0:1203-03-2017'' 

Revisamos el inventario de equipo Pedagógico disponible, y acordamos entregar equipos a 
los siguientes gimnasios: Chalchuapa, Villa C.A., Sonsonate, y San Miguel, así mismo buscar 
en el resto de los gimnasios la disponibilidad para asignar una barra al gimnasio Santa Ana, · 
quien también necesita este equipo y únicamente cuenta con discos pedagógicos. · • 

ACUERDO: 1303-03-2017 

Evaluamos la solicitud para realizar horas sociales por parte de la Srita. Laura Parada, 
estudiante a Licenciatura en Educación Física de la Universidad Nacional, y acordamos 
autorizar realizar sus horas sociales en el gimnasio ubicado en el Palacio de los Deportes. · 

ACUERDO: 1403-03-2017 

Nos damos por enterados del presupuesto presentado por el entrenador Dagoberto Pacheco, 
de gastos para la realización del (::ampeonato Oriental-, en San Miguel~ programado para el . 
mes de abril, del corriente año, ,el cu~l debe ser presentado junto con la solicitud de fondos a 
INDES, para su respectiva aprobación. 

ACUERD0:
1
1503-03-2017 

Acordamos actualizar un censo de nuestros atletas en todos los gimnasios ubicados en el 
interior del país. · · · 

Sin más que tratar se dio por finalizada fa reunión a las di . , inueve horas · con .cinco mi~titos . . 
del día tres de 'marzo de dos mil diecisiete.· . . 

ACTA 0303-2017 

Reunidos en las oficinas administrativas de la Federación Salvadoreña de .Levantamiento de 
Pesas, ubicada en el Palacio de los Deportes, a los diecisiete días dei' rries de marzo de dos . 
mil diecisiete, a las dieciséis horas con cinco minutos, los señores Directivos ,Dr: Rafael 
Romero Reyes, Presidente, Sra. Santos Melva Hemández, Vicepresidenta, Sr: Erick Osmildo 
Arévalo, secretario, Lic. Mauricio Muñoz Quezada, segundo vocal; y la ausencia justificada · · 
de los Señores: Tito William Ayala, Tesorero y Sr. German Barahona primer vocal, Se dio 
por iniciada la reunión para tomar la siguiente agenda: 

Verificación Quorum 
Lectura de correspondencia -recibida . 
Carta enviada por el Comité Olímpico . 
Carta enviada por INDES - Oficial de Información 
Carta enviada por INDES -invitación Expo -deportes 
Carta de INDES -Distribución a porcentajes del Presupuesto . 
Carta de INDES - autorización de alimentación para atleta 

· Convocatoria para Asamblea· General · Ordinaria ,:._: COES · 
Solicitud de Diplomas --'- Sergio Rodríguez 



Ag~nda técnica para c·once~tr~ción dep~rtiva . 
Inventario de Equipo deportivo Villa C.A. 
Otros 

ACUERD0:0117-03-2017 

Los miembros de la Junta Directiva se dan por enterados de la carta enviada por el Comité 
Olímpico, en la que nos solicitan enviar la confirmación para participar en los Juegos . 
Bolivarianos, y acordamos consultar los Criterios Técl).icos al Comité Olímpico de 
participación, y' el número máximo de plazas para proponer mayor número de atletas para el 

. . ' . . . . .. ·. . 
mismo. 

ACUERD0:0217-03-2017 

Nos damos por enterados de la solicitud por parte de INDES, sobre designar datos de una 
persona responsable de proporcionar información al Oficial de Información, dando 
cumplimiento a la Ley de Acceso a la Información Publica, y acordarrios asignar dicha . 
función a la Sra. Raquel Artiga Sánchez. ' · · 

1 

ACUERD0:0317-03-2017 

Nos damos por enterados de la invitación de parte de la Gerencia Deportiva de INDES, a 
participar en la Expo - Deportes, que se llevara a cabo en el Gimnasio Nacional José Adolfo 
Pineda el día 23 de los corrientes, y acordamos delegar a la Sra. Raquel Artiga Sánchez, para 
que coordine la participación con una delegación de atletas de esta federación. 

ACUERD0:0417.:03-2017 

Nos damos por enterados de carta enviada por el Prof. Jorge Alberto Quezada, en donde nos 
informe que los porcentajes de distribución del presupuesto 2017, 35% para Funcionamiento 
y 65% para Desarrollo Deportivo, se mantienen, y que no contempla ningún aumentó de 
salario que no sea el salario mínimo; . y acordamos gestioriár la 'reconsidetacióri de esta . 
distribución, así también pedir que sé mantenga el salario del señor contador, Lic. Francis'cc> 
Orellana, y rubro de conibustibles. · · · 

ACUERD0:0517-03-2017 

Nos damos por enterados de la invitación del COES para participar en la Asamblea General 
Ordinaria, a realizarse el día viernes 31 de marzo del presente año, y acordamo.s que asistirá 
el Dr. Rafael Romero Reyes, en representación de nuestra federac~ón, 

ACUERD0:0617-03-2017 

Nos damos por enterados de la agerida técnica para concentración deportiva de los atletas de 
la selección nacional, a realizarse en la Villa Centroamerican.a del.22 al 26 dei corriente· año. . . . . ' . ; ' 



j •. , ·, 
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ACUERD0:0717-03-2017 
1 ., 

Recibimos el inventario de Equipo Deportivo, resguardado en las bodegas de la Villa C.A. y 
del equipo en uso en el gimnasio del mismo lugar; quedamos pendientes de su respectiva 
verificación. · · · · ! ·· · · · · • 

ACUERD0:0817-03-2017 

Acordamos solicitar agenda de trabajo a la Sra. Victoria Cabrera, quien se desempeña como 
Fisioterapista en la Villa C.A. así también se verificará su expediente. 

ACUERD0:0917-03.,2017 . 

Acordamos . la entr~ga de Equipo Deporti~ci para . el Gimnasio en San Rariión, Cuscatlán, 
según el siguiente det~lle: 2 Barras de 20 kg una Eleiko y un~ york, 1 · barra de 15kg eleiko, 
2 discos de 20 kg, 2 discos de 15kg Eleiko, 2 discos de 15kg ZKZ , 2 discos de 10kg 

. ~ ' ' ; ; . ·, ' 

Sin más que tratar se dio por finalizada la reunión a las diecinueve horas con·cinco minutos 
del día diecisiete de marzo de .dos mil iecisiete . . 

µ ~-+--=--1L 

-ACTA 0403.:.2017 

Reunido~~~ las oficinas administrativas de la Feder~ción Salv~doreña ·de Le~antamíe'.nto de . . ' ' . . . . ' 

Pesas, ubic~da en el Palacjo de los Deportes, a los treinta yun dfas del mes de marzo .de dos 
. ' . ' . . . . . 

mil diecisiete, a las dieciséis horas con nueve :,;ninutos, los señores Directivos . Sra. Santo~ 
Melva Hemández, Vicepresidenta, Sr. Erick Os~ildo ké~a~o, sec~~tario~ Tito WilÜ~ . 
Ayala, Tesorero, Sr. German Barahona primer vocal; y la ausencia justificada de los Señores: 
Dr. Rafael Romero Reyes, Presidente y Lic. Mauricio Muñoz Quezada, segundo vocal Se 
dio por iniciada la reunión para tomar la siguiente agenda: 

Verificación Quorum 
Lectura de correspondencia recibida 
Memo enviado por Gerente Administrativo INDES 
Notificación de licencias para jueces 
Convocatoria a reunión INDES - Proyecto Escuela para Entrenadores 
Memoranclum COES - Criterios de Selección Bolivarianos 
Correspondencia IWF . . .. 
Solicitud de permiso Jonathan Serrano . '.· , 
Informe enviado por el Sr. Juan Cruz 



Solicitud del Sr. Ma~ricio JÍmenez 
Inventario de Suplementos y equipo deportivo 
Informe de Comisión Disciplinaria 
Horarios para entrenamientos en la Villa C.A 
Solicitud del Atleta Henry Dominguez 

ACUERDO:O 131-03-2017 

Los miembros de la junta directiva se dan por enterados del memo enviado por el Li. Juan 
José Gómez, Gerente Administrativo del INDES, en donde se giran instrucciones sobre los 
procesos subsiguientes a la presentación del presupuesto. 

ACUERD0:02:3'1-03-2017 . 

Nos damos por enterados de la aprobación de los exámenes para jueces de categoría 1 al lng. 
Javier Gómez y Marlene Miranda, y acordamos· brindar el aval para que proceda el trámite 
de los· examenes. siendo ell,os quienes deberán asumir los costos que conlleve el. mismo; así 
también se les notificará la resolución por escrito; .y de igual manera se hará referencia que 
para continuar participando como Oficiales Técnicos en eventos internacionales; es necesario 
contar con la colaboración en nuestros eventos nacionales. 

ACUERD0:0331-03-2017 

Nos damos por .enterados de la .convocatoria girada.por el INDES, para la realización de 
Evaluaciones de diagnóstico a los entrenadores . de la federación, para el proyecto Escuela 
Nacional de Entrenadores; se les notificara a nuestros entrenadores para que asistan a realizar 
este proceso. 

ACUERD0:0431-03-2017 · 

Nos damos por enterados dé la solicitud hecha.por el COES, en relación a los criterios de 
selección para la participación en los Juegos Bolivarianos Santa Marta 2017, por lo que se· 
coordinara con el Lic. Lubomir Ilev, y Prof. Roberto Guerra, para que presenten la 
información requerida. 

ACUERD0:0531-03-2017 

Nos damos por enterados de la correspondencia enviada por la IWF, sobre las candidaturas 
para el Campeonato Mundial Juvenil diciembre 2018, y acordamos que no participaremos en 
este proceso. 

ACUERD0:0631-03-20 i 7 

Los miembros de la Junta Directiva, acordamos autorizar permiso al atleta: Jonathan Serrano, 
para ausentarse del albergue de la Villa C.A. del 03 al 10 de abril de 2017; para atender 
compromisos familiares, realizando sus entrenamientos en el gimn~sio de San Vicente. 



. ·' ... . . . 
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ACUERD0:0731-03.:2017 · 

Nos damos por enterados mediante informe presentado por el entrenador Juan Josué Martínez 
Cruz, de los puntos vistos en reunión sostenida con el _Comité de Deporte de San Ramon. 

ACUERD0:0831-03-2017 

Los miembros de la Junta Directiva, evaluamos · solicitud de perril.iso del Sr: Mauricio 
Jiménez, encargado de mantenimiento del gimnasio de la Villa C.A. para salir a las 3 :00 pm 

los días Jueves; siempre y curuido no existan actividades en la que se requiera su apoyo. (los 
días jueves no hay entren os · programados por la tarde) · · · 

ACUERD0:0931-03-2017 

Nos damos por enterados del inventario de Suplementos Vitamínicos y Equipo Deportivo 
de la Villa C.A. en cuanto al equipo deportivo se efectuara nuevamente .el detalle de este 
debido que al que fue presentado tenia diferencia de datos en la revisión fisica 

ACUERD0:1031-03~2017 

Nos damos por enterados de la calendarización de las fisioterapias, presentado por la Licda. 
Victoria Cabrera, para los meses marzo, abril y mayo; 

ACUERD0:1131-03-2017 

Nos damos por enterados del informe presentado por la Comisión Disciplinaria; sobre el 
incidente entre las atletas: Estebana Osorio, y Flor Palacios, al cual damos nuestro visto 
bueno, y se procederá a informar el dictamen a las implicadas, mediante una amonestación 
por escrito. 

ACUERD0:1231-03-2017 

Evaluamos los horarios de entrenamiento del gimnasio de la Villa C.A, y acordamos. enviar 
nota a los entrenadores de la Selección, para que a la brevedad posible coordinen que los 
horarios de: entrenamiento de otros ·usuarios que·. no pertenezcan a la selección se realicen: en 
horarios diferentes. 

ACUERD0:1331-03-2017 

Evaluamos la solicitud de albergue presentada por el atleta: Henry Domínguez,.y acordamos 
enviar la solicitud al INDES para su gestión. · · · 

ACUERDO: 1431-03-2017 

Acordamos solicitar el apoyo del Lic. Jose Alejandro Nuila, para que coordine los 
entrenamientos de los atletas independientes, y poder llevar un mejor control para su 
participación en los diferentes eventos que se realicen. 



f 
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ACUERD0:1531-03-2017 

Evaluamos la elaboración de una Revista de presentación de la federación, por lo que en la 
próxima reunión se revisara la Misión y Visión para dar forma a este proyecto. 

·• ( 1 

ACTA oso/2017 

Reunidos en las oficinas administrativas de la Federación Salvadoreña de Levantamiento de 
Pesas, ubicada en el Palacio de los Deportes, a los veintiún días del mes de abril de dos mil 
diecisiete, a las quince horas con cuarenta y siete minutos, los señores Directivos Dr. Rafael 
Romero, presidente, Sra. Santos Melva Hernández, Vicepresidenta, Sr. Erick Osmildo 
Arévalo, secretario, Tito William Ayala, Tesorero, y la ausencia justificada de los Señores: 
German Barahona primer vocal, Lic. Mauricio Muñoz Quezada, segundo vocal; .Se dio por
iniciada la reunión para tomar fa siguiente agenda: · 

Verificación Quorum 
Reprogramación de Seminario Taller 
· Campeonato Oriental 
Campeonato Universitario 
Plaza del Contador 
Otros 

ACUERD0:0121-04-2017 

Los miembros de la Junta Directiva, acordamos reprogramar para el día 24 de· junio, el 
Seminario Taller sobre la Fuerza Aplicada al Entreno Funcional. 

ACUERD0:0221 -04-2017 

En vista de no haber obtenido los fondos para realizar el Campeonato Oriental en las fechas 
programadas en el calendario de competencias de esta año, proponemos reprogramarlo para 
el día 07 de octubre del presente, se coordinara con el entrenador Dagoberto Pacheco, para 
efectuar dicho cambio. · 
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Nos damos por enterados de la organización para realizar el Campeonato Universitario 
Regional, y quedamos pendientes de establecer la fecha de su realización, el cual será 
consultado con el entrenador Nelson Navas. 

ACUERD0:0421-04~2017 

Nos damos ?ºr enter~dos c,l~_ la ~itucl.ci_ón. ~e la plaza de Contador, que por instrucciores del 
INDES ha sido reduc.1do el ·salar10 a ·$I50.00 mensuales; y acordamos explicar y aclarar esta 
situa~i?n fºn el ,Lic,.. F;rancisco Orellaria,' p~rá.1 iealizat los cambios respectivos en su' dontrato 

1 

laboral. 

Sin más que tratar se dio por finalizada la reunión a las diecinuev.e horas con cinco minutos 
del día veintiuno de abril de dos mil diecisiete. 

u ... 

ACTA 060!t-2017 

Reunidos en las oficinas administrativas de la Federación Salvadoreña de Levantamiento de · 
Pesas, ubicada en el Palacio de los Deportes, a los veintiocho días del mes de abril I de dos 
mil diecisiete, a las dieciséis horas , los señores Directivos Dr. Rafael Romero, pre~idente, 
Sra. Santos Melva Hemández, Vicepresidenta, Sr. Erick Osmildo Arévalo, secretario, Tito 
William Ayala, Tesorero, y la ausencia justificada de los Señores: Gerinan Barahonalprimer 
vocal, Lic. Mauricio Muñoz Quezada, segundo vocal; Se dio por iniciada la reuni<f>n para 
tomar la siguiente agenda: · · · · 

Verificación Quorum 
Reprogramación de Seminario Taller 
Incidente disciplinario en la Villa C.A. 
Campeonato Universitario 

. Presentación de Incentivo para Atleta 
Otros 

ACUERD0:0128-04-2017 

Se dio seguimiento para la organización del Seminario Taller, revisando la temátic que se 
impartirá en dicho evento. 

ACUERD0:0228-04-2017 

Nos damos por enterados que el atleta Jonathan Henríquez Serrano, informa que no podrá 
continuar con el beneficio de albergue en la Villa C.A. debido a que el padre se en6uentra 
enfermo y no tiene quien lo apoye para cubrir sus gastos personales y pago de pasajeb. 



ACUERD0:0328-04-2017 

Nos damos por enterados de la invitación girada para asistir al Congreso Eleccionario de la 
Federación Internacional IWF, que se realizará en Tailandia los días 29 y 30 de mayo de 
2017, al cual asistirá el Dr. Rafael Romero Reyes. 

ACUERD0:0428-04-2017 

Acordamos gestionar ante INDES_ B~ca.de Inc.entivo Económico, para la atleta'Erilfa Na\7as 
de Santa Ana de la categoría +90 kg coP,. ll'!,,finalidad de brindar el respaldo en su participación 
deportiva. 

, ; 

ACUERD0:0528-04-2017 

Nos damos por enterados que el Campeonato Regional Universitario, se llevara acabó el día 
13-05-2017 en Santa Ana y se coordinara con el Sr. Nelson Navas, para apoyarle con algunos 
requerimientos que se utilizan en este evento. 

ACUERD0:0628-04-2017 

En vista de no contar con las fondos correspondientes debido a atrasos de desembolsos por 
parte del INDES, autorizamos pagar las planillas de AFP Crecer y AFP Con:fia, con fondos 
asignados al Campeonato Estudiantil, los cuales se reintegraran al contar .con los fondos 
correspondientes a este rubro. 

Sin más que tratar se dio por finalizada la reunión a las 4ie inueve horas con .cinco minutos 
del día veintiocho de abril de dos mil diecisiete. 

ACTA 0705-2017 

Reunidos en las oñdnas administrativas de la Federación Salvadoreña de Levantamiento de 
Pesas, ubicada en el Palacio de los Deportes, a los· diecinueve días del mes de mayo de dos 
mil diecisiete, a las quince horas con cincuenta minutos , los señores Directivos Dr. Rafael 
Romero, presidente, Sra. Santos Melva Hemández, Vicepresidenta, Sr. Erick Osmildo 
Arévalo, secretario, Tito William Ayala, Tesorero, German Barahona primer vocal, Lic. 
Mauricio Muñoz Quezada, segundo ·vocal; Se dio por iniciada la reunión para tomar la 
siguiente agenda: · 
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Verificación QJo~~ .. · ' \ . . ·;. ' ; · · · , · 
Carta enviada por el COES -Revisión de Estatutos 
Carta enviada por Auditoria del INDES 
Justificación Técnica para participación en Camp. Panamericano· 
Horarios de Fisioterapias 
Propuesta y justificaciones para Camp: Panamericano 
Informe Profesor Querrá 
Informe Profesor Lubomir 
Reprogramación de Calendario de eventos 
Compra d_e licencias para jueces nivel 2 
Propuesta para convocar al Sr. Ricardo Magaña 
Otros 

ACUERD0:0119-05-2017 

'-. '. ) ' ' ' • ~-. '1 • • 

/·. 

Lo~ m~embros de la junta directiva, nos damos por :nterados de la n~t~ _enviada p?r. :lJComité 
Ohmp1co, con fecha 11 de mayo del presente ano, en donde solicitan la rev1s1on de los 
estatuto~ de la federac.ión. -. . . . · . . . . . . . ¡ . . . . 

ACUERD0:0219-05-2017 r 
La Junta Directiva se da por enterada de la carta enviada por auditoria del INDES en .la que 
nos detallan las observaciones como resultado del examen del ejercicio del año 2016. 

ACUERD0:0319-05-2017 

Los miembros · de 1a Junta Directiva nos dá.inos ·por enterados sobre ias justificaciones 
técnicás para pariiciparites en él Campeonato Panamericano Mayores, i1reali~árse erl Mía.mi 
us~ del 20 al 28 de julio del presente año, y autorizamos las iliscripciones de . ~os¡ atletas·: 
Juho Salamanca y Ramon Cruz. · · · · · · ·· · 

ACUERD0:0419-05-2017 

Evaluamos el horario de fisioterapias preséntádo por el prof ·Lubomir ·Iliev, y ácdrdá.mos 
convocar a la próxima reunión de Junta Directiva, a fa Licda. Victoria Cabrera, Lic. liubomir · 
Iliev, y Prof. Roberto Guerra, para coordinar la aplicación y cumplimiento de dichos Horarios, 
para la atención de los atletas de la Villa C.A. 1 

ACUERD0:0519-05-2017 1 

Nos damos por enterados de informe presentado por el profesor Roberto Guerra, en relación 
a las inasistencias del atleta: José Trinidad Umaña, y del informe presentado por el profesor 
Lubomir Iliev, en relación las ausencias de Ramon Cruz. Y en vista de los inconvenientes 
surgidos acordamos enviar nota a la Gerencia Deportiva, informando situación del atleta 
Trinidad Umaña y solicitando reforzar los controles de ingreso y permanencia de los atletas 
a la Villa C.A. . 1 

ACUERD0:0619-05-2017 1 

Los ~em~ro~ de la Junta Directiva acordan;ios ~eprogramar el cale°:dario de comp1tencias, . 
debido que no se hé:µ1 recibido los fondos presupuestarios asignados según programación y . 
no :se han podido eJecutar d~ acuerd~ a_'i~ progr~ado. ·. · .· . · . . ,' · . ¡ . · . 

ACUERD0:0719..:05-2017 · · · · 

A d . . . . ' 1 ' 1 b 1 ·.· .. 'd d I d 1 cor amos girar mv1tac1on .p~a as personas qll;e co .ª oran en as actlv1 a es e a 
federación que están interesadas en adquirir acreditación como Oficial TécnicoNa<;:ibnal, así 
mismo se les informara los costos y el procedimiento pari adquirir las mismas.· ' 



ACUERD0:0819-05-2017 

Acordamos realizar solicitud a Instituto Municipal de los Deportes, para que faciliten equipar 
con soportes y cajones el gimnasio de Ciudad Satélite San Salvador. 

ACUERD0:0919-05-2017 

Evaluamos la solicitud realizada por el entrenador de gi~asio San. Miguel, ·el ·sr. Dagoberto · 
Pacheco, y acordamos buscar los recursos para apoyarlo con el pago de transporte por 
traslado desde su lugar de origen hacia las instalaciones del gimnasio en San Miguel, ya que 
no contamos con partida de viáticos. 

ACUERD0:1019-05-2017 

Los miembros de la Junta Directiva acordamos asignar equipo.pedagógico UESAKA para 
gimnasio Santa Ana, y trasladar el equipo Eleiko pata- gimnasio ubicado en Ciudad Satélite. 

ACUERD0:1119-05-2017 

Los miembros de la Junta Directiva acordamos informar al Lic. Morejón sobre la situación 
de seguridad en la Villa C.A. y la salida del atleta Trinidad Umaña, en día de la madre y no 
fue rep~rtada s~ ausencia por ningún medio por parte del INDES. . 

Sin más que· trata~ se dio p~r finalizada la reuriión a las dieciocho horas c~n treinta ~inutos 
del día die~inueve de mayo: de dos ~il diecisiete. ,• . . . . . 

·r . ' •• . ' : : 
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ACTA 0806,.2017 

Reunidos en las oficinas administrativas de la Federación S.alvador~ña.de Levantamiento de 
Pesas, ubicada en la Villa Centroamericana, a los dieciséis días del mes de junio de dos mil 
diecisiete, a las dieciséis horas con cinco minutos, los señores Directivos Dr. Rafael Romero, 
presidente, Sra. Santos Melva Hemández, Vicepresidenta, Sr. Erick Osmildo Arévalo, 
secretario, Tito William Ayala, Tesorero, German Barahona primer vocal, Lic. Mauricio 
Muñoz Quezada, segundo vocal; Se dio · por iniciada ·1a reunión para tomar la siguiente · 
agenda: 

Verificación Quorum 
Seguimiento de Acuerdos de Junta Directiva 
Preparativos Campeonato Paracentral 



. , - .. , ,,'\ ,, ... _, · 

Carta enviada p6r la Sr~. A.niérita 'Trej'ó • · · · · 
Caso relacionado al atleta Mario Cruz y otros 
Modificación de acuerdos de Junta Directiva 

ACUERD0:0116-06-2017 . 

···. : ' . 

Los miembros de la Junta Directiva, damos por recibido el reporte de seguimiento . a los 
acuerdos de Junta Directiva, del Acta 0102-2017 a la 0702-2017, los cuales quedaron 
pendientes de revisión' y se retorríarap. en' ia proximá reunión: 

ACUERD0:0216-06-2017 

Los miembros de la Junta Directiva, nos damos por enterados de la gestión que sJ realiza 
para la preparación del CampeoQ.atoParacentral, a realizarse.en la Ciudad de San Vicente el 
día viernes 30 del presente año, y acordamos aprobarlo. · . . . · . . ·. : . f . . .. 

1 

ACUERD0:0316:-06-2017 

Los' miembros de la Junta Directiva, rios' damos por enterados de la . solicitud de la Sra. 
América Trejo, quien solicita a~torización para que se le ·ariule la sanción. realizad~ por la 
Comisión Disciplinaria en enero de 2016, por faltas disciplinarias y amenazas dentro las 
instalaciones. de.l Gimnasio ubic~do en d Palacio de los Derortes . S.S., t .se le [permita 
nuevamente entrenar; · para lo cual ·acordamos · recopilar y · sustentar documentación del 
suceso, pedir asesoría con el área jurídica de INDES~ para posterioim.énte tomar una:·'decisión 
sobre el caso . 

. ACUERD0:0416-06-2017 

Los miembros de la Junta Directiva, evaluamos la situación de diferencia,s. surgidas entre los 
atletas Mario Cruz, con Trinidad Umaña y Jonathan Serrano; en la que ~ljo-ven Mario Cruz, 

. ' ' 

presento a la Junta Directiva la información que comprobaba que era objeto de burlas y 
acoso, por parte de estos atletas, por lo que acordamos convocar a los entrenadores José 
Treminio y Juan Martínez, así mismo a los atletas Trinidad y Jonathan de manera s6parada, 
para darle seguimiento al caso y poder determinar una resolución. ¡ 

ACUERD0:0516-06-2017 

Hemos acordado que según parámetros legales no se podrán modificar los acuerdos tomados 
~n. reunión de Juntas, si no es por decisión de la misma; si se presentare alguna emergencia 
se debc;rá notificar de inmediato por medios· electrónicos y así mismo respaldar dicha 
modificación a ·todos los miembros 'y así garantizar el debido proceso. · 

ACUERD0:0616-06-2017 

Se autorizó ., la emisión de cheque ~ favor de Raquel Artiga, por $8QO.OO .para cancelar 
membresías correspondientes a este año, a IWF por $500.00, Federación Panameri6ana por 
$200.00 y Federación Centroamericana por $100.00 con cheque no. 5032-2 de la cuenta de 
fondos generales. 



!Feíkracíón Safvadóreña dé .L:evaniamí¡fiiJo¡J¿~_-as j 
/§-<> ,••0"º0•§fü~ TA Y SIETE . 

. . · ff/aas dé sesíones dé .Junra !Dtr(tltf '; . } i1 . ¿:} 
ACUERD0:0716-06-2017 

Se autorÍzó la transferencia de fondos por $1,3~5.00 de la cuenta de fo~dos generales, hacia 
cuenta de la Federación Estadounidense, p~a pago ~e inscripción de atle~. q~e comp~teríari 
en ei Campeonato Panamericano Mayor. · · · · · · · 

. . - • ¡ • • . 

ACUERD0:0816-06-2017 

Se autorizó la emisión de cheque a favor de Elenat, S.A de C.V., por $322.0Ó para compra 
de vitaminas y proteínas para los atletas de la Selección Nacional; con cheque no. 5038-4 de 
la cuenta de fondos generales. 

ACUERD0:0916-06-2017 

Se autorizó la emisión de cheque a favor de Juan Jose Martinez Cruz, por$ 459.25 para 
gastos en Campeonato Paracentral, realizado en San Vicente, con cheque n. 5041-7 de la 
cuenta de fondos generales 

ACUERb0:1016-'06.:.2017 · .. · 
. 1 . ,, ; 

Se autorizó. la, emisión de cheque ·ª · favor de. Nutrición Extrema, S.A de. C.V., por $4~0.00 
para compra de aminoácidos para la preparación de atletas que participaran en el. Campeonato , 
Mayor USA, con cheque no. 5074-7 de la cuenta de fondos generales. 

ACUERD0:1116-06-2017 
. ...~"''· . . . . 

Se autorizó la.emisió.q: de 'cheque a favor de Unicomer, S.A de C.V., por $5.28,QO p~a compra 
de una compµtadófa y un.impresor multifunción, pai:a uso de la Gerent_e Administrc:1.tiya, con 
cheque no. 5078-Tde la cuenta de fondos generales. · 

ACUERD0:1216-06-2017 

Se autorizó la.emisión de cheque a favor de Servi:-viaje~ S.A. d.e C.V., por $1,634.92 paré!. la 
compra de cuatro boletos _aéreos, para delegación que participara en _Campeonato. 
Panameri9ru.io fyfayor, USA, con cheque. no. 5082-4 de .1'1- cuenta.d~ fondos generale.~ . .. . 

Sin más que tratar se dio por finalizada la reunión a las diecinueve horas ·con treinta minutos 
del día dieciséis de junio de dos mil diecisiete. . 
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\ ·, •,· :'· ACTA 0907-2017 

Reunidos en las oficinas administrativas de la Federación Salvadoreña de Levantamiento de 
Pesas, ubicada en el Palacio de los Deportes, a los siete días del mes de julio de dos mil 
diecisiete, a las dieciséis horas con treinta minutos, los señores Directivos Dr. 'Rafael Ro'mero~ 
presidente, Sra. Santos Melva Hemfuidez,;· Vicepresideilta( Sr. Erick Osmildo . Aréválo,·-
secretario, German Barahona primer vocal/ Lic. Maurició Muñoz Quezada,' segundo vocal; . 
y la ausencia justificada el Sr. Tito William Ayala, Tesorero; Se dio por iniciada la reunión 
para tomar la siguiente agenda: 

Verificación Quorum 
Lectura de acta anterior 
Punto de Acta de INDES 
Informe de auditoría de INDES 
Carta solicitud presentada por el entrenador Juan Cruz 
Carta de solicitud de atleta Morena López 
Carta enviada por Lic. Alejandro Nuila 
Otros 

ACUERD0:0107-07-2017 .., ).1 1' · • • • 

• ,, 

Los miembros de la Junta Directiva, nos damos por enterádos dei ·puntó· de Acta de Comité 
' . 

Directivo del INDES, el cual se dan por enterados del informe de auditoría .de lé!, .Co~e de 
Cuentas, con resultados sin observaciones del periodo O 1 de enero de 2013 al 31 de diciembre 
de 2015; por lo que extienden la felicitácion a la ·gestión desarrollada por fa Junta Directiva· 
durante ese periodo. 

ACUERD0:0207-07-2017 

Los miembros de la Junta Directiva, nos damos por enterados del informe presentado por 
auditoria de INDES del periodo enero a diciembre··de 2016, tomando en consideración las 
observaciones en relación a los expedientes del personal que se encuentrán'incompletos a la ' 
fecha. , · · 

ACUERD0:0307-07-2017 

Evaluamos iá solicitud realizada por el entrenador Juan Cruz, en la que solicita se nombre 
como entrenadora a la Sra. Norma Maritza Rivas; y acordamos soiicitar los atestados de 
conocimientos de la Sra. Rivas, con la .aclaración que la Federación dé Levanta.miento de· 
Pesas no da grados académicos o equivalencias. 

ACUERD.0:0407-07-2017 

. , Los miembros de ·la Junta Directiva, evaluamos la solicitud realizada por la atleta:· Morena· 
Guadalupe López, para realizar sus entrenamientos en el gimnasio del Palacio de los 
pepqrtes; ·y acordarnos autorizarlo y enviar notificación por escrito, con copia al entrenador ' 

. ;Billy Josué,Orellana. 



Los miembros de la Junta Directiva, nos damos por enterados de carta enviada por el Lic. 
Alejandro Nuila, en la que reporta incidente disciplinario durante el desarrollo del 
Campeonato Paracentral, San Vicente por parte del Sr. Rector Rauda, entrenador de 
gimnasio Ahuachapan, Y. acordamos enviarle notificación de amonestación escrita con 
carácter preventiva y anexar copia del artículo 73, del reglamento interno de trabajo. 

. ' 

ACUERD0:0607-07-2017 

Los miembros de la Junta Directiva, acordamos enviar nota a lass atletas, solicitando la 
justificación, por su ausencia en la participación del Campeonato Paracentral de San Vicente, 
de las atletas Génesis Murcia, y Flor Hernández. . . . . . 

ACUERD0:0707-07-2017 . 

Los miembros de la Junta Directiva, acordamos retomar y gestionar apoyo para el gimnasio 
de La Unión y acordamos que el entrenador Ronald Ramirez, busque contactos con personal 
d~ l~_ Álcaldía Municipal de la localidad y otros, para que miembros de la Junta Directiva 
puedan solicitar apoyo para ese gimnasio. 

ACUERD0:0807-07-2017 

Los miembros de la Junta Directiva, acordamos delegar a la Sra. Melva Hemández 
vicepresidenta de la Federación para organizar equipos de trabajo de los oficiales técnicos 
que apoyan en las competencias. 

ACUERD0":0907~07 ~2Ó 17 . 

Se autorizó la emisión de cheque a favor de.Lubomir N aydenov Iliev, por $400. 00 para gastos 
menores en participación en el Campeonato Panamericano Mayor USA, con cheque no. · 
5103-6 de la cuenta de fondos generales. 

ACUERD0:1007-07-2017 

Se autorizó la emisión de cheque a favor del Sr. Alejandro Nuila por $319 .03 en concepto de 
pago de alquiler de andamios para tarima de Campeonato Paracentral, en San Vicente, con 
cheque no. 5106-3 de la c_uenta de fondos generales. 

ACUERD0:1107-07-2017 
. : 

Se autorizó la emisión de cheque a favor de Raquel Artiga, por $510.00 para gastos de Juegos 
Estudiantiles, realizado el 06 y 07 de julio del presente año, con cheque no .. 5084-0 .de la 
cuenta de fondos generales, contra liquiµación del gasto. 



'. 
l i' . . . . ~ ~ .. 

ACUERD0:1207-07-2017 ' 

Se autorizó la emisión de cheque a favor de INDES, por $350.00 para pago de concentración 
deportiva realizada en junio del presente año, con cheque no. 5105-5 de la cuenta de fondos 
generales. · ·· 

ACUERD0:1307-07-2017 

Se autorizó la emisión de cheque a favor de Raquel Artiga, por $670.01 para gastos de 
Concentración Deportiva que se llevara a cabo del O 1 al ·os de agosto del presenté afio, con 
cheque No. 5109-9, de la cuenta de fondos generales 

ACUERDO: 1407-07-2017 

Se autorizó la emi~ión de cheque a favor de Gilberto Fuentes Ramírez, por $756.00 para 
gastos en Competencia que se realizara en Chalchuapa los días 12 y 13 de agosto del presente 
año, con cheque no. 5144-7 de la cuenta de fondos generales. 

Sin más que tratar se dio por finalizada la reunión a las dieciocho horas con veinte minutos 
del día siete de julio de dos mil diecisiete. >- µ .. ·. ~ ~·· 

ACTA 1008-2017 

Reunidos en las oficinas administrativas de la Federación Salvadoreña de Levantamiento de 
Pesas, ubicada en el Palacio de los Deportes, a los once días del mes de agosto de dos mil 
diecisiete, a las dieciséis horas con cero minutos, los señores Directivos Dr. Rafael Romero, 
presidente, Sra. Santos Melva Hemández, Vicepresidenta, Sr. Erick Osmildo Arevalo, 
secretario, Sr. Tito William Ayala, Tesorero; Lic. Mauricio MuñozQuezada, _segundo vocal; 
y la ausencia justificada el Sr., German Barahona primer vocal; Se dio por iniciada la reunión 
para tomar la siguiente agenda: 

Verificación Quorum 
Lectura de acta anterior 
A val de nómina propuesta Campeonato C.A y del Caribe 
Criterios de s~lección para Camp. ,C.A. y del Caribe . 
Invitación a Curso de Entrenadores en Guatemala . 
Programa de Campeonato Chalchuapa · 
Solicitud de Mario Cruz, para tramitar ingreso al Albergue de Villa C.A. 
Solicitud de Mauricio Jiménez para depurar material 
Invitación a Campeonato San Ramón y Logística 
Revisión de Carta dirigida a Lic. Alejandro Nuila 
Revisión de Carta dirigida a Don Héctor Rauda 
Curricúlum y atestados de Norma Rivas 
Revisión final para impresión de actas en folios legales 
Carta enviada por el entrenador Billy Orellana 
Carta enviada por la Sra. Melva Hemández 



ACUERD0:0111-08-2017 

Los miembros de la fon ta .Directiva, damos el A val, de la nómina propuesta de participantes 
al Campeonato Centro Americano y del'Caribe,'a realizarse en Guatemala en la semana.del 
17 al 23 de septiembre del presente año, según el siguiente listado: 

Jonathan Henriquez Serrano cat. 56 kg 
Julio Salamanca Cat. 62 kg 
Angel Daniel Rauda cat. 62 kg 
Rainón Cruz Escobar cat. 69'kg · 
José Trinidad Umaña cat. 69 kg 
Kevin Gamez cat. 85 kg 
Alejandro Brizuela cat. 105 kg 
Billy Josue Orellana cat. + 105 kg 
Edgar Zuleta cat. 85 kg suplente 
Daily Bonilla Díaz cat. 48 kg 
Génesis Murcia cat. 53 kg 
Flor de María Palacios cat. 53 kg 
Estebana Luz Osorio cat. 58 kg 
Sandra Arely Cristo cat. 69 kg 
Sandra Veronica Hernández cat. 75 kg 
Sara Gavidia Romero cat. +90 kg 
Erika Navas Samayoa cat. +90 kg 
Flor Rodríguez cat. 69 kg suplente 
Roberto Guerra, Entrenador · 
Lubomir Iliev, Entrenador 
Melva Hernández, Delegado 

ACUERD0:0211-08-2017 

Los miembros de la J~ta Directiva, nos damos por enterados de los criterios de selección 
• • 1 • • • • 

para Campeonato C.A y del Caribe. · 

ACUERD0:0311-08-2017 

Los miembros de la Junta Directiva, , acordarnos proponer corp.o Oficiales Técnicos para 
Campeonato C.A y del Caribe a los Señores: Tito· William Ayala, y Lic. Alejandro Nuifa. 

ACUERD0:0411-08-2017 

Nos damos por enterados de la Invitación por parte de la Federación de Guatemala, a 
participar en el Curso de Actualización de Levantamiento de Pesas a rezarse en la Ciudad de 
G1,1atemala los días del 04 al 08 de septiembre, para lo que acordamos a los entrenaqores Jose 
Treminio, y Gilb~rto Ramirez, para que particip~n en el curso. 

ACUERD0:0511-08-2017 

Los miembros de la Junta Directiva, ,nos damos por enterados del Programa para la 
realización del' CampeonaJo Chalchuapa :2017. A reaiizarse lo·s días 12 y 13 de agosto del . 

. . . . . . . . . " 

presente año. 
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ACUERD0:0611-08-2017 

Nos damos por enterados de la solicitud realizada por el atleta Mario Cruz, para tramitar 
reingreso al albergue de la Villa C.A., y acordamos hablar con el atleta y .comunicarle que_ . 
busque alojamiento cercano a la Villa, para que pueda continuar ·con sus entrenamientos, se 
asignó esta misión al Lic: Carlos Mtiñoz. · · · · 

ACUERD0:0711-08-2017 
. . . 

Evaluamos solicitud de Mauricio Jimenez, para la eliminación .de mobiliario inservible 
resguardado en las-bodegas de la Villa C.A. y acordamos autorizar su solicitud .. ( cama, juego 
de sala,Lavadora, Planchador) 

ACUERD0:0811-08-2017 

Nos damos por enterados de la invitación al Campeonato Municipal de San Ramón, el cual 
se llevara a cabo el día 29 de agosto del presente año, en esa localidad, acordando la.asistencia . 
de la Sra. Melva Hemández, William Ayala, Erick Naveda, Mauricio Muñoz, así también 
autorizamos el préstamo del equipo deportivo solicitado. 

ACUERD0:0911-08-2017 

Los miembros de la Junta Directiva, revisamos la carta dirigida al Lic. Alejandro Nuila, y 
acordamos se remita a su destinatario. 

ACUERD0:1011-08-2017 

Los miembros de la· Junta Directiva, revisamos fa carta dirigida ai Sr. Recten' Rauda, y 
acordamos se remita a su destinatario. 

ACUERD0:1111-08-2017 

Los miembros de la Junta Directiva, damos por recibido el curric~.ilum de la Sra'. 'Norma 
Maritza Rivas; Sln embargo, . no presenta atestados de sus estudios; aclarando que la 
federación no da grado académico y en este momento existe un curso para entrenadores 
impartido por el INDES que es la entidad competente para acreditar a los entrenadores. -

ACUERD0:1211-08-2017 

Los miembros de laJuntá Directiva, acordamos que se haga el envio de fas actas pára revisión 
por medio de correo electrónico. 

ACUERD0:1311-08-2017 

Los miembros de· la Junta Directiva, recibimos Carta de Justificación del entrenador Billy 
Orellana, poi' la ~o participación en el 6ampeonato Chalchuapa, nos damos por enterados y 
acordamos elaborar nota de amonestación, por la no inscripción de sus atletas por oivido, 



Los miembros de la Junta Directiva, nos damos por enterados del informe presentado por la 
Sra. Melva Hernández, sobre Campeonato Universitario, realizado en la Ciudad de Santa 
Ana. 

ACUERD0:1511-08-2017 

Acordamos la emisión: de cheque a favor de Nutricenter por $383.50 para compra de 
Multivitaminas para los atletas de la Selección, con cheque no. 5149-8 de la cuenta de fondos 
generales. 

ACUERD0:1611-08-2017 

Acordamos la emisión de cheque a favor de Nutrición Extrema por $700.00 para compra de 
Aminoacidos para los atletas de la Selección, con cheque no. 5154-3 de la cuenta de fondos 
generales. 

Sin más que tratar se dio por finalizada la reunión a las dieciocho horas con veinte minutos 

d día once de agosto de dos mil diecisie~ :=:::=====~~----1 

.'( ' r 

ACTA 1108-2017 

Reunidos en las oficinas administrativas de la Federación Salvadoreña de Levantamiento de 
Pesas, ubicada en el Palacio de los Deportes, a los dieciocho días del mes de agosto de dos 
mil diecisiete, a las dieciséis horas con quince minutos, los señores Directivos Dr. Rafael 
Romero, presidente, Sra. Santos Melva Hernández, Vicepresidenta, Sr. Erick Osmildo 
Arévalo, secretario, Sr. Tito William Ayala, Tesorero; Sr. German Barahona primer vocal;·y 
la ausencia justificada de Lic. Mauricio Muñoz Quezada, segundo vocal; Se.dio poriniciada 
la reunión para tomar la siguiente agenda: 

Verificación Quorum 
Carta notificación de ausencia de Rainón Cruz 
Carta enviada por la entrenadora Oleymi Lopez 
Carta enviada por la Federación_Panainericana 
Carta enviada por el Entrenador Juan Cruz 
Carta enviada por el COES 
Verificación de Lista larga para Juegos C.A y del Caribe 
Fondos para transporte de entrenadores para asistir a Capacitación en Guatemala 



'~ . , :. , ' . ., ' ; 
• ~ ' • l ;. ~ ... 

.{ '.•,. 
·. ·• • t ' ~ . ' 

ACUERD0:0118-08.'.2.0l 7 -- • • ·1 i ·, • ~ .. 

Los miembros de la Junta Directiva, nos damos por enterados de la nota enviada por el 
entrenador Lubomir Iliev, en la que informa que el atleta Ramón Cruz, no se ha presentado 
a sus entrenamientos desde el 14 de agosto del presente año, a la fecha sin presentar permiso 
alguno a El, o a la Junta,Directiva. 

ACUERD0:0218-08-2017 

Los miembros de la Junta Directiva, nos damos por enterados de. la nota enviada por la 
entrenadora Oleymi López, en la que solicita explicación sobre los parámetros tomados para 
1á elección de atletas para participación en el Campeonato .e.A y del Caribe a .realizarse en 
Guatemala en la fecha del 17 al 23 de septiembre del presente año, y se acordó redactar nota 
aclaratoria. 

ACUERD0:0318-08-2017 

Nos damos por enterados . de carta enviada por : la Federación Panamericana, en 1~ que 
solicitan propuestas para cambio .de logo de esta y .acordamos que la Sra. Melva Hemández 
elaborara el arte del logo. 

ACUERD0:041.8-08-2017 

Nos damos por enterados de los horarios de clases del curso para entren~doies-impartido por , 
INDES, a la cual asiste el entrenador Juan Cruz. 

' , · . \ 

, .. ·-¡- · - - - -- .. 

ACUERD0:0518-08-2017 

Nos damos por enterados de memorandum enviado por el Comité Olímpico, para asistir a 
reunión el día 23 de agosto del presente año a las 8:30 am, para dar a conocer información 
para los Juegos Centroamericanos de Managua2017 y acordamos que asistirá el Sr. William 
Ayala 

ACUERD0:06i8-08-2017 

Los miembros de la Junta Directiva, Verificamos la.Lista Larga para· Juegos ·C.A Managua;· 
y que tiene fecha, límite de entrega y acordamos la participación de los siguientes atletas y 
delegados: solicitar declaración Jurada del atleta KevinGamez, en relación al NO consumo 
de sustancias prohibidas; se adjunta listado-

NOMBRE CATEGORIA NOMBRE CATEGOIIIA 
Deily Bonilla Díaz 48kg Julio Cesar 62 .kg 

Salamanca ., .. ., 

Génesis Nohemy Murcia 53 kg ·Ramón Ernesto 69 kg . · 
Cruz' 

.. 

Flor de María Palacios 53 kg ' Kevin Alexander 85 :kg 
.Gamez , ; 

Estebana Luz Osorio 58kg Franklin 94 kg 
Leonardo Rauda 

Sandra Arely Cristo 69 kg Gabriel 105kg 
:. Alejandro 

Brizuela 



.' 

Sandra Hernández Sosa 75 kg 

Erika Patricia Navas +90 kg 

Sara Raquel Gavidia +90 kg 

Roberto Guerra 
German Baráhona 

Ed ar ZúJeta 
Trinidad Umaña 

ACUERD0:0718-08-2017 

Rodrigo Antonio 105 kg 
Morales 
Billy Josué + 105 kg 
Orellana 
Franklin 94 kg 
Leonardo Rauda 
Lubomfr Iliev Entrenador 
Javier Gomez Juez 

Mario Cruz 85 

Los miembros de la Junta Directiva, verificamos la Lista Larga para-Juegos C.A Mariagua, 
y acordamos: solicitar declaración Jurada del atleta Kevin Gam:ez; en relación al NO 
consumo de sustancias prohibidas. · 

ACUERD0:0818-08-2017 

Los miembros de la Junta Directiva, acordamos buscar patrocinio, para costear el 'transporte 
de entrenadores hacia Guatemala, para asistir al curso de entrenadores .. 

'· . . . . . . · . . 
- ...... 

ACUERD0:0918-08-2017 ,, 

Los miembros de la Junta Directiva, realizamos el análisis de la Co~peten~iá Occidental, · 
realizada en Chalchuapa, y se hizo la observación en relación al .exc~so de alimentación que 
se perdió; se. rec01:nendó que deben. confirmarse previamente los asistentes, .para evitar, 
cambios ~A los progra~as y comp¡as excedentes, a~Lmismo coordinar alojamiento adecuados 
a los visitantes. · 

ACUERD0:10f8-08-2017 

Los miembros de la Junta Directiva, acordamos se retome la reunión con la Gerencia Técnica 
de INDES, en relación a.la suspensión del atleta Trinidad Umaña, para revertir la sanció°:,Y . 
solicitar .el reingreso a la ViHa C.A. Asistirán el Sr. William Ayala y Sr<!.; Mdvá Hemánd~z . 

. f).ClJ'ERDO=l 118-08-2017 

~l Sr. Erick Arévalo, nos comenta a. los miembros de la J~ta I>irectiva, que la atleta 
Esteban.a Osorio le solicito verbalmente. ,el día 12 .de agosto del presente año, durante .el . . . ' . ' ' . . ' 

desarrollo . .de la Competencia .~n Chalchuapa, que se le apoyara. cqn un tratamiento con el 
Fisioterapista Sr. Carlo~ Hemández sob~e sus hombros; se a~ordó que toda gestión de be. 
realizarse por medio de su entrenador. 

Sin más que tratar se dio por finalizada la reunión a las dieciocho horas con veirite min=u~to=s~-
-~=-<:::::--
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ACTA 120~-2017 

Reunidos en las oficinas administrativas de la Federación Salvadoreña de Levantamiento de 
Pesas, ubicada en el Palado de los D~poi:1:es; á fos veinticinco · días del mes de ~gostó . de . 
dos mil diecisiete, a las dieciséis horas· con ·4i.ez minutos, los señores Directivos Dr. Rafael . 

Romero, presidente, Sra. Santos Melva I:Iemández, Vicepresidenta, Sr. Tito William Ayala, 
Tesorero; Sr. German Barahona primer vocal; ~ic. Mauricio Muñoz Quezada, segundo vocal 
y la ausencia justificada del Sr. Erick Os.~Úd~ Arévalo, secretario; Se dio ,po,r\ aj~ia4~.I~ · 
reunión para tomar la siguiente agenda: · ··· · · ·· · · -· · 

Verificación Quorum 
Carta respuesta de Lic. Nuila 
Convocatoria al Sr'. .H~ctor Rauda ; 
Nominación de oficiales técnicos Campeonato C.A Managua 2017 
Carta enviada por INDES - suspensión de Ramón Cruz 
Otros 

ACUERDO:O 125-08-2017 

Los miembros de la Junta Directiva, nos damos por enterados de la carta respuesta enviada · 
por el Lic. Alejandro Nuila. 

ACUERD0:0225'."08-2017 
', 1 

Los miembros de .la Junta Directiva, acordamos convocar a _reunión al Sr. Rector Rauda; 
para entrevistarlo sobre situacíón que se dio en Campeonato Vicentino y sus · faltas durante · 
el evento, sé le ' entrego nota de llamado de atención verbal por su conducta durante ese 
evento, se le dio oportunidad al Sr. Rauda que aclarara la situación dada y los miembros de 
la Junta Directiva expresaron su inconformidad con esa situación: · 

,¡ 1 

ACUERD0:0325.,08-2017 

Acordamos designar como oficiales técnicos, parad Campeonato C.A Managua 2017, .. a los 
siguientes: Ing.'Javier Gómez, Dr. Rafael Romero~ Sr. Alejandro Nuila~ y Sr. ·WilliamAyala. 

ACUERD0:0425-08-2017 

Los miembros de la Junta Directiva, dieron · agradecimientos verbales a la Sra. Maibel 
Monterr~za, por su colaboración eri las diferentes actividades realizadas por esta federación, 
y solicitamos informar por escrito si 'existen·incidentes en el desarrollo de actividades futuras. ' 

ACUERD0:0525-08-2017 

La Junta Directiva se da por enterada por carta de fecha 23 de agosto del pr~sente año, 
enviada por la Gerencia Deportiva del INDE~. ,de la.suspensión del. atleta Ramón Cruz, del 
programa de Residencia del Centro de Alto R,..endimiento de INDES; a partir de esa fecha y 
acordamos indagar sobre si será afectaqo p~r~. ~tros. beneficios. ' 



Los miembros de la Junta Directiva, acordamos hablar con las autoridades de la Alcaldía de 
San Ramón y padres de familia, atletas y entrenadores, durante el desarrollo de la 
Comp~tencia · en San Ramón, sobre 1~ posibilldad cie. trasladar un grupo de atÍet.~s· para que . 
realicen sus entrenes en la Villa C.A. . . 

ACUERD0:0725-08-2017 

Los miembros de la Junta Directiva, rios damos por enterados de la solicitud de Don German · 
Barahona, que se permita la ausencia laboral de entrenadores que deseen acompañar a sus 
atletas en eventos internacionales; y acordamos autorizar permiso. a los entrenadores con la 
salvedad que deben costearse los gastos que incurra el viaje . 

ACUERD0:0825-08-2017 

Los miembros de la Junta Directiva, evaluamos crear la Comisión Técnica~ que estará 
conformada por los dos entrenadores de la selección nacional, coordinado por un miembro 
de la junta directiva de · esta federación y un entrenador nacional que será elegido por los 
demás entrenadores de las Sub federaciones del interior del país. 

ACUERD0:0925-08-2017 

Los miembros de la Junta Directiva, nos damos por enterados· mediante nota enviada por el 
entrenador David Treminio, que no podrá participar en el curso de capacitación para 
entrenadores en Guatemala, por lo que acordamos proponer a los siguientes: Juan Cruz, 
Nelson Navas, Gilberto Ramírez, Oleymi López, y el Lic.Mauricio Muñoz. 

ACUERDO: 1025-o'S-2017 

Los miembros de la Junta Directiva acordamos que en el Campeonato Nacional, se contara 
con un jurado conformado por el Ing. Javier Gómez, Dr. Rafael Romero, Lic. Alejandro 
Nuila y Sr. William Ayala, para evaluación de los oficiales técnicos naciónáles. 

ACUERD0:1125-08-2017 

Los miembros de la Junta Directiva acordamos elaborar un documento para evaluar el 
desempeño de los entrenadores. 

ACUERD0:122~-08-2017 

Acordamos la emisión de cheque a favor de Instituto Nacional de los Depórtes, por $578.56 
como reintegro del Campeonato Panamericano Mayor, con cheque no. 5196-1 de' la cuenta 
de· fondos generales. 

Sin más que tratar se dio por finalizada la reunión a las dieciocho horas con veintitrés minutos 
del ' icígco de agosto de os mil diecisiete . 

.... 
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ACTA 1309-2017 

Reunidos en l~s o·ficina~ administrativas de la Federación Salvadoreña de Le~antamiento de . 
Pesas, ubicada.en el Palacio.de los Deportes, a los d~ce días dd mes de septieiµb~e de dos 
mil diecisiete, a las quince horas con cuarenta y cinco minutos, los señores Directivos D~. 
Rafael Romero, presidente, Sra. Santos Melva Hemández, Vicepresidenta, Sr. Erick 
Osmildo Arévalo, secretario, Sr. Tito William Ayala, Tesorero; yJa ause:n,ciajustificada del 
Sr. German Barahona primer vocal; y Lic. Mauricio Muñoz Quezáda, segundo vocal; Se 
dio por iniciada la.reunión para tomar la siguiente agenda: . 

Verificación · Quoium 
Informe de Julio Salamanca 
Invitación Campeonato Oriental 
Escrito presentado por el Sr. Hector Rauda 
Solicitud presentada por atletas de la Selección 
Informe de Curso impartido en Guatemala 
Suspensión de beneficios a atletas: Ramón,Cru.z yTrinid~d Umaña 
Carta de la Panamericana 

ACUERD0:0112-09-2017 

Los miembros de la Junta Directiva, nos damos por enterados del informe presentado por el 
entrenador Lubomir Iliev, sobre el estado del atleta Julio Salamanca, y la 'baja ·· en su 
rendimiento deportivo por ynfermedad, · 

ACUERD0:0212-09,.2017 

Los miembros de la Junta Directiva, nos damos por enterados de la invitación al Campeonato 
Oriental 2017, que se llevara a cabo los días 6 y 7 de octubre, en las instalaciones de INDES 
en San Miguel. 

ACUERD0:0312.,09-2017 

Lós miembros de la Junta Directiva, nos damos por enterados del escrito presentado por el 
Sr. Rector Rauda, en continuidad al incidente sucedido en competencia realizada en San 
Vicente. 

ACUERD0:0412-09-2017 

Los miembros de la Junta Directiva, nos damos por enterados de Ja solicitud realizada por 
las atletas de la selección: Génesis Murcia, Flor Portillo y Deily Bonilla, para quedarse por 
su cuenta en Ja competencia eI,1. la Ciudad de Guatemala; luego de finalizada su .participación 
en tal evento, y acordamos se elabore ~a nota en donde eximen de .toda :i;esponsabiljdad a. 
la Junta Directiva de esta federación, por cualquier evento inesperado que iQ.curra durap.te su 
estancia en el país. 



ACUERD0:0512-09-2017 

Los miembros de la Junta Dfrecta, nos damos por enterados del informe presentado por el 
Lic. Mauricio Muñoz, sobre el curso para entren'adores, impartido en la ciudad de Guatemala. 

. . . . ' 

ACUERD0:0612-09-2017 

Nos damos por enterados por medio de nota de fecha 04 se septiembre del presente año 
enviada por la Gerencia Deportiva del INDES, que quedan suspendidos los beneficios de 
albergue y estimulo deportivo para el atleta Ramón Cruz por dos meses a partir de la fecha 
de la amonestación, y para el atleta Trinidad Umaña, suspensión definitiva de ambos /. 
beneficios. 

ACUERD0:0712-09-2017 

Los miembros de la Junta _Directiva, nos damos por enterados de la carta enviada por la 
Federación Panameric.ana, en acuse de recibido de nota enviada en fecha 6 de septiembre. En 
la que enviamos nuestras muestras de solidaridad por la llegada de un fenómeno natural a 
Santo Domingo, Republica Dominicana. 

ACUERD0:0812-09-2017 

Acordamos la emisión de cheque a favor de Karla Angélica Guevara Marroquín, por $400.00 
en concepto de anticipo a iransporte a delegación que participara en Campeonato C.A y del 
Caribe, factura no. 76 con cheque no. 5204-4 de la cuenta de gastos generales. 

ACUERD0:0912-09-2017 

Acordamos la emisión .de ch~que a favor de Karla Angélica Guevara Marroquín, por $400.00 
en concepto de cancelación de transporte a delegación que participara en Campeonato C.A y 
del Caribe, factura no. 85, con cheque no. 5205-3 de la cuenta de gastos generales. 

ACUERD0:1012-09-2017 

Acordamos la emisión d~ cheque a fa~or de~ Meiva Hemandez por $9,575.00, para 
gastos menores,- irrscripción y alojamiento en Campeonato Centroamericano y del Caribe, a 
realizarse en Guatemala del 17 al 23 de septiembre del presente año, con cheque no. 5203-4 
de la cuenta de fondos generales, y a liquidar. 

•) ·, ; e 

. . ' .. 
Sin más que tratar se dio por finalizada la reunión a las dieciocho horas con veintitrés minutos 
del día doce de septiembre de s mil diecisiete. 

. . ' 

t, 
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Reunidos en las oficinas administrativas de la Federación Salvadoreña de Levantamiento de 
Pesas, ubicada en el Palacio .de los Deportes, a los veintinueve días del mes de septiembre 
de dos mil diecisiete, a las quince horas cOn cuarenta minutos, los señores Directivos Dr. 
Rafael Romero, presidente, Sra: Santos Melva Hemándéz, Vicepresidenta, Sr. Erick 
Arévalo, Secretario; Sr. Tito William Ayala, Tesorero; y la ausencia justificada del Sr. 
German Barahona primer vocal; y Lic. Mauricio Muñoz Quezada, seg11ndo vocal; Se dio 
por iniciada la reunión para tomar la siguiente agenda: 

V erificációti Quorum · 
Revisión de actas · 
Bases Campeonato Nacional 
Campeonato Oriental 
Solicitud de albergue para Kevin Gamez 

ACUERD0:0129-09-2017 

Los miembros de la Junta Directiva, verificamos las actas de reuniones de enero a junio del . 
presente año, y se·acordó se realicen las co'rrecciones'respectivas para posterfor impresión' en 
los folios. 

ACUERD0:0229-09-2017 

Los miembros de la Junta Directiva, nos damos por enterados de las bases para el 
Campeonato· Naciomi.l, que se llevara a cabo ei 10 y 11 de noviembre del presente año, 
autorizamos las b~ses de competencia y acordamos · subir 1 O. kg a la rama femenina . . 

ACUERD0:0329-09-2017 

Los miembros de la Junta Directiva, nos damos por enterados del programa para el d.esarrollo 
de la Competencia Oriental, que se llevará a cabo los días 6 y 7 de octubre del presenté año, 
en la Ciudád"de Sari Miguel. · · 

ACUERD0:0429-09-2017 

Los miembros. de la Junta Directiva, acordamos realizar solicitud de albergue en la Villa C.A, 
para el atleta Kevin Gamez, pata: su preparación' para los Juegos C.A . ... ·. . 

. . ( , 

ACUERD0:0529.:09-2017 

Autorizamos la emisión de cheque a favor de Dagoberto Pacheco, por $680.00 para gastos 
en Campeonato Oriental, a realizarse el 6 y 7 de octubre del presente año, con cheque no. 
5213-4 de la cuenta de gastos generales, a liquidar según los gastos. 

. . 

ACUERD0:0629-09-2017 

Autorizamos la emisión de cheque a favor de Sonia Aracely Mineros, por $400.00 pará pago 
de anticipo por elaboración de butargas artesanales co'n cheque no. 5216-6 de la duertta de 
gastos generales; eti rtotal., se elalx>raron 16 rul;élr~.,p:u::a_ _l~_ .. :l~J~.~~ (~ la selecciori .rn-1c:i.onal 

. . . 

\ . 



ACUERD0:0729-09-2017 

Autorizamos ia emisión de cheque a favor dé Sonia Aracely Mineros, por $400.00 para 
cancelación por elaboración de butargas artesanales con cheque no. 5216-6 de la cuenta de 
gastos generales. 

ACUERD0:0829-09-2017 

Autorizamos la emisión de cheque a favor de Nutricenter S.A de C.V., por $368.60 para 
compra de multivitaminas , para la preparación de los atletas que participaran en los Juegos 
Centroamericanos a realizarse en Managua del 02 al 08 de diciembre del presente_ año, con 
cheque no. 5262-9 de la cuenta de gastos generales. 

ACUERD0:0929-09-2017 

Autorizamos la emisión de cheque a favor de Droguería Nutrición Extrema, S.A, por $420.00 
para compra de aminoacidos con cheque no. 5263-6 de la cuenta de gastos generales. 

ACUERDO: 1029-09-2017 

Autorizamos la emisión de cheque a favor de Jose Roberto Aquino, por $300.00 para pago 
de transpsorte por traslado de material deportivo Campeonato San Miguel con cheque no. 
5269-7 de la cuenta de gastos generales. 

Sin más que tratar se dio por finalizada la reunión a las diecisiete horas con treinta y cinco 
minutos del día veintinueve de septiembre de dos mil diecisiete. 

µ 
ACTA 1510-2017 

Reunidos en las oficinas administrativas de la Federación Salvadoreña de Levantamiento de 
' ' 

Pesas, ubicada en el Palacio de los Deportes, a los trece días del mes de octubre de dos mil 
diecisiete, a las diecisiete horas con veinte minutos, los señores Directivos Dr. Rafael 
Romero/presidente, Sra. Santos Melva Hemández, Vicepresidenta;-Sr. Tito William Ayala, 
Tesorero;-s;. German Barahona primer vocaly la ausencia justificada del Sr. Erick Aré~alo, . 
Secretario; y Lic. Mauricio Muñoz Quezada, segundo vocal; Se dio por iniciada la reunión 
para tomar la siguiente agenda: 

Verificación Quorum 
Lectura de acta anterior 
Firmas de actas revisadas hasta junio 2017 
Invitación a Congreso IWF 
Nominación de Miembro de la Federación Panamericana 
Logística Campeonato Nacional 2017 
Cambio en Bases Campeonato Nacional 



,_ ( 
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ACUERDO:Ol 15-10-20f7" 

Los miembros de la Junta Directiva, nos damos por enterados sobre la invitación al congreso 
de la IWF, a realizarse en Anaheim, California el día 27 de noviembre del presente año. 

ACUERD0:0215-10-2017 · · 

Nos damos por enterados por nota de fecha 13 de octubre del pres~nte mes, enviada por _la 
Federación Panamericana sobre el nombramiento de Jurados para ~l salón de la Fama, el 
cual se llevara:a cabo en noviembre del presente año. 

ACUERD0:0315-10-2017 

Los miembros de la Junta Directiva acordamos realizar cambios en las Bases del Campeonato 
Nacional 2017, el cambio consistió en que los participantes deberán haber competido por lo 
menos en una competencia en el año. 

ACUERD0:0415-10-2017 . 

Se acuerda ~:ahaliiar ' la ·situación de nota del Lic. Alejandro Nuila para resolución. robre 
solicitui de prestaro de Üave del gjJrnasio de S.S. · 

ACUÉRD0:0515-10-2017. 

Autorizamos la emisión de cheque a favor de Luis Alonso Martínez por $3 03. 7 5 para compra 
de Cinturones para entrenamiento de los atletas con cheque no. 5273-4 de la cuenta de gastos 

generales. 1 : 

ACUERD0:0615-10-2017 

Autorizamos la emisión de cheque a favor dev~Murillo y Cia, por $333.33 para pago 
de honorarios por auditoriaffia.tema con cheque no. 5280-6 de la cuenta de gastos generales. 

Eruaxh:lo. acLEido 0415-Hr-2017, vale 
Eruarlab. aClEl'do CXJlS-l(}-2017, vale 

Sin más que tratar se dio por finalizada la reunión a las dieciocho horas con veinte minutos 
del día trece de octubre de dos mil diecisiete. 

) . 



ACTA 1611-2017 

Reunidos en las oficinas administrativas de la Federación Salvadoreña de Levantamiento de 
Pesas, ubicada en el Palacio de los Deportes, a los seis días del mes de noviembre de dos 
mil diecisiete, a las diecisiete horas con cinco minutos, los señores Directivos Dr. Rafael 
Romero, presidente, Sra. Santos Melva Hemández, Vicepresidenta, Sr. Erick Arévalo, 
Secretario; Sr. Tito William Ayala, Tesorero; Sr. German Barahona primer vocal y la 
ausencia justificada del Lic. Mauricio Muñoz Quezada, segundo vocal; Se dio por iniciada 
la reunión para tomar la siguiente agenda: 

Verificación Quorum 
Lectura de acta anterior 
Revisión de actas hasta septiembre 2017 
Nota enviada por la Federación Panamericana- Jueces Juegos C.A. 
Nota enviada por el entrenador Billy Orellana - préstamo de llaves 
Nota enviada por los Entrenadores- Convocatoria a Asamblea Extraordinaria 
Otros 

ACUERD0:0106-11-2017 

Los miembros de la .Junta Directiva nos damos por enterados de nota enviada por la 
Federación Panamericana, en la que nos informan que el Dr. Rafael Romero y el lng. Javier 
Gomez, han sido elegidos como Oficiales Técnicos para participar en los Ju~gos 
Centroamericanos Managua. 

ACUERD0:0206-11-2017 

Los miembros de la Junta Directiva nos damos por enterados de nota enviada por el 
entrenador Billy Orellana, en la que manifiesta no estar de acuerdo con el.préstamo deHaves 
del Gimnasio de San Salvador, al Ing. Alejandro Nuila. 

ACUERD0:0306-11-2017 

Los miembros de la Junta Directiva nos damos por enterados de la Convocatoria a Asamblea . 
Extraordinaria, por . parte de los entrenadores la cual lleva como punto único, a 
rees~cturación de la !unt~ Directiva; y $Üeda pendiente de tomar acuerd~. se atnni~ córMx:::ar'· 
a, ~a;i el 25 ,de .IlOVlerbre. · · 

'. 

ACUERD0:0406-11-2017 

Los miembros de la Junta Directiva, nos damos por enterados del informe presentado por la 
Sra. Melva Hemandez, sobre el Campeonato Centroamericano y del Caribe, realizado ·en 
Guatemala, en el cual realizo observaciones a la conducta de algunos atletas de la Sdecciona 
Nacional: como conductas inapropiadas · · 

ACUERD0:0506-11-2017 

Los miembros de la Junta directiva, acordc:unos que todo trámi~e o proceso de los atletas de . 
la Villa C.A, deberá ser canalizado por los entrenadores responsables de dicha lugar. . 



,, ·. , ., .- .. : ~ 

EbJ:B:Xiooo. act.Erdo ODJ-11-2Dl 7, vale 
Sin más que: tratar se dio por finalizada la reunión a las dieciocho horas con cincu 

_=:.,;;.:.;.;,:=-
minutos del día seis de noviembre de dos mil diecisiete. 

· ACTA 171-1-2017 

Reunidos en las oficinas administrativas de la Federación Salvadoreña de Levantamiento de 
Pesas, ubicada en el Palacio de los Deportes, a los diecisiete días del mes. de noviembre de 
dos mil diecisiete, a las dieciséis horas con quince minutos,-los señores Directivos Dr. Rafael 
Romero, presidente, Sra. Santos -Melva Hernández, Vicepresidenta, Sr.· Erick Arévalo, 
Secretario; Sr. Tito William Ayala, Tesorero; Sr. ,German Barahona·primer vocal; y la 
ausencia justificada del Lic. Ma~cio Muñoz Quezada, segundo vocal Se·dio .por iniciada la 
reunión para tomar la siguiente agenda: 

Verificación Quorum 
Lectura de acta anterior 

. Autotizadón de Nomina .Final d~ atletas para Juegos ·e .A. Managua, Nicaragua 
NominacióO: de Oficiales Técnicos :1ueg~s C.A. Managua, Nicaragua .. 
Nominación de Oficiales Técnicós°Juegos C.A.· y del Caribe, ·BarranqÚiÜa 2018 

! . . . ' 

Convocatoria Asamblea de INDES 
Carta enviada por Olimpiadas Especiales, préstamo de instalaciones 
Informe de Auditoria Externa 
Propuesta de atletas para albergue 2018 
Otros 

ACUERDÓ:0117-11-2017 

Los miembros de la Junta Directiva, autorizamos la nómina final de atletas que participaran 
en los Juegos Centroamericanos en Managua, a realizarse del 03 al 08 de diciembre del 
presente año, según el siguiente detalle: 

NOMBRE . . CATEGORJA .. .NOMBRE . :.CATEGORIA 
FEMENINOS MASCULINOS 

Deily Bonilla Díaz ... 48kg 
•. 

. Jonatan. ,Henríquez. 56 kg . 
Serrano 

Génesis Nohemy Murcia , 53 kg Julio Cesar 62 kg 
Salamanca 

Flor de María Palacios 53 kg Ramón Ernesto 69 kg · 
'· ,Cruz .. ,, . . .. . . 

Estebana Luz Os<;)rio 58kg . .. .. , .. .. Kev_in Alexander 85~ 
Gamez 

Sandra Arely Cristo · : .. 69 kg 
' . . . 

Franklin Leonardo 94kg 
·,. 

Raudá '. 

Sandra Hernández Sosa 75 kg Gabriel Alejandro 105kg , 
Brizuela 

Erika Patricia Navas +90kg Rodrigo Antonio 105kg 
Morales 

Sara Raquel Ga~i~ia . ., 
+90 kg Billy Josúe +105 k.g 

' • 

··.:. Orellana· 

\ 



ACUERD0:0217-11-2017 

Los miembros de la Junta Directiva nos damos por enterados por medio de nota enviada por 
la Federación Panamericana de fecha 30 de octubre del presente.año, .en donde nos informan · 
de la nominación de Jueces para los Juegos Centroamericanos Managua 201 7, al Ing. Javier 
Gómez y Dr. Rafael Romero Reyes. 

ACUERD0:0317-11-2017 

Los miembros de la Junta Directiva, rios damos por enterados por medio de nota enviada por 
la Federación Panamericana de fecha OR de noviembre der presente año, en el que nos 
solicitan enviar la propuesta de Oficiales Técnicos para participar eri · los Juegos 
Centroamericanos y del Caribe en Barranquilla programado parnel mes de Juliá·del próximo 
año, por lo que acordamos proponer a los siguientes: Ing. Javier Gómez, Dr. Rafael Romero 
Reyes, Lic. Victoria Cabrera y Sr. William Ayala. 

ACUERD0:0417-11-2017 . 

Los miembros de la Junta Directiva, nos damos pór enterados por medio de nota de fecha 08 
de noviembre del presente año, sobre convocatoria girada para los Presidentes de las Juntas 
Directivas de las Federaciones Deportivas, para participar en la Asamblea General del 
INDES, a desarrollarse el día 30 de noviembre del presente año, el Dr. Rafael Romero 
confirmo que estará presente en este evento. 

ACUERD0:0517-11-2017 

Los miembros de la Junta Directiva, nos damos por enterados por medio de nota con fecha 
16 de noviembre del presente año, enviada por la Federación Panamericana, en la que nos 
solicitan enviar a más tardar el 31 de diciembre del presente año, las propuestas para 
modificación de la Constitución de la Federación Panamericana de Levantamiento de Pesas .. 

ACUERD0:0617-11-2017 

Los miembros de la Junta Directiva, nos damos por enterados por medio de nota con fecha 
06 de noviembre, enviada por Olimpiadas Especiales de El Salvador~ eil' donde rios solicitan 
el préstamo de las Instalaciones y equipo del Gimnasio de San Salvador, para la realízación 
de Festival de Levantamiento de Potencia programado para el día domingo 17 de diciembre 
de 2017, y acordamos autorizar el préstamo bajo la condición que paguen honorarios a la 
persona encargada del ~imnasio que vendrá a cubrir en el evento. 

ACUERD0:0717-11-2017 

Los miembros de la Junta Directiva nos damos por enterados del informe de Auditoria 
Externa, Velásquez Murillo & Cía. correspondiente al ·segundo cuatrimestre. 
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ACUERD0:0817-11-2017 

Los :miembros de la Junta Directiva, nos damos por enterados de las propuestas de atletas 
presentada por los entrenadores Juan Josué Martínez de San Vicente y el Sr. Gilberto Ramírez 
de Chalchuapa para solicitar albergue en la Villa Centroam~ricana el próximo año y 
acordamos avanzar el tramite con las propuestas que se tienen a esta fecha; y los faltantes 
agregarlos posteriormente. 

Nombre Gimnasio Nombre Gimnasio 
Wilber Lovato San Ramón Mercedes 

l-íemandez Chalchuapa . 
Luis García . San Ramón F átima Torres Chalchuapa 
Gean Alvarado San Ramón Osear Vásquez Chalchuapa 
Kevin López San Ramón 

ACUERD0:0917-11-2017 

Autorizamos la emisión de cheque a favor de V elásquez Murillo y Cía: En concepto de pago 
de auditoria externa del segundo cuatrimestre, por $333.33 con cheque No. 5281-5, de la 
cuenta de gastos generales. 

ACUERD0:1017-11-2017 

Autorizamos la emisión de cheque a favor de Raquel del Socorro Artiga, para gastos varios 
para Campeonato Nacional, por $305.00, sujeto a liquidación, con cheque No. 5321-3, de la 
cuenta de gastos generales. · 

ACUERD0:1117-11-2017 

Autorizamos la emisión de·theque a favor dé Juan Ramón Soreano Arce, para cancelación 
de alimentación para Campeonato Nacional, por $433.72, con cheque No. 5327-4, de la 
cuenta de gastos generales. 

Sin más que .tra~ar se dio por finalizada .la reunión a las dieciocho horas con cincuenta minutos 
del día diecisiete de noviembre de dos mil diecisie e. .. . . 

r ~· 1 l. .•. 



Reunidos en las oficinas administrativas .de la Federación Salvadoreña de Levantamiento de 
Pesas, ubicada en el Palacio de los Deportes, al uno de diciembre de dos mil diecisiete; a las 
dieciséis horas con quince minutos, los señores Directivos Dr. Rafael Romero, Presidente, 
Sra. Santos Melva Hemández, Vicepresidenta, Sr. Tito William Ayala, Tesorero; Sr .. Gérman 
Barahona primer vocal; Lic. Mauricio Muñoz Quezada, segundo vocal; y la ausencia 
justificada del Sr. Erick Arévalo, Secretario; Se dio por iniciada la reunión para tomar la 
siguiente agenda: 

Verificación Quorum 
Firma de Actas de reuniones de Junta Directiva hasta noviembre 
Nota enviada por los Entrenadores 

- Nota enviada por Estebana Osorio 

ACUERD0:0101-12-2017 

Los miembros de Junta Directiva nos damos por enterados de nota con fecha 25 de 
noviembre del presente año, enviada por los entrenadores de las Sub - Federaciones, en las 
que nos expresan que desisten .en la solicitud de que .se realice Asamblea Extraordinaria 
programada para el día 16 de diciembre, y a la vez en la misma.nota solicitan la destitución 
de los siguientes miembros de la Junta Directiva: Erik Osmildo Arévalo, Secretario; Sra. 
Melva Hemández, Vice-Presidenta; Lic. Mauricio Muñoz, segundo vocal; aduciendo que el 
reemplazo de estos miembros se elegirán en la Asamblea correspondiente del próximo año; 
por lo qu~ ac;prdamos conversar con los entrenadores· referentes a la p~t_i_~ió1;1 pliwte1;1.da en 
esta nota. 

ACUERD0:0201-12-2017 

Los miembros de la Junta Directiva nos damos por enterados de nota de fecha 30 de 
noviembre, enviada por la atleta: Estebana Osorio, en la que solicita permiso para poder 
regresar de Managua, por sus propios medios; después de su participación en los Juegos 
Centroamericanos, y acordamos que será consultado con el jefe de misión del Comité 
Olímpico para darle una resolución a esta solicitud. 

ACUERD0:0301-12-2017 

Autorizamos la emisión de cheque a favor de Torogoz, S.A de C.V., para compra de trofeos 
para campeonato nacional,. por $355.52, con cheque No. 5335-0, de la cuenta de gastos 
generales. 

ACUERD0:0401-12-2017 

Autorizamos la emisión de cheque a favor de Seguros e Inversiones S.A., para pago de 
renovación de fianza de seguros de fidelidad de Presidente, Tesorero y encargado de caja 
chica, por $389.83, con cheque No. 5339-8, de la cuenta de gastos generales. 
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ACUERD0:0501-12-2017 

Autorizamos la emisión de cheque a favor de William Alexander Hernández Serrano; como 
anticipo para la elaboración de 19 chumpas para los miembros de la Delegación que participo 
en los XI Juegos Centroamericanos, Managua2017, por la cantidad .de $444.12, con cheque 
No. 5400-1, de la cuenta de gastos generales;· (reorientación de fondos asignado por INDES 
para. compra de uniformes) 

ACUERD0:0601-12-2017 

Autorizamos la emisión de ·cheque a favor de Sonia Aracely Mineros de Zometa, como 
anticipo por la elaboración de 16 butargas para los atletas de la Selección Nacional, que nos 
representó en los XI Juegos Centroamericanos, Managua 2017, por la cantidad de $800.00, 
con cheque No. 5434-9, de la cuenta de gastos generales. (Reorientación de fondos asignado 
por INDES para compra de uniformes) 

Sin más que tratar se dio por :finalizada la reunión a las diecinueve horas del día uno de 
diciembre de dos mil diecisiete; , 



En este estado se cierra el Libro de Actas de sesiones de Junta Directiva, 

correspondiente al año dos mil diecisiete, de la FEDERACION SALVADOREÑA DE 

LEVANTAMIENTO DE PESAS, en el cual se han asentado DIECIOCHO ACTAS 

contenidas del folio VEINTINUEVE FRENTE, al folio CUARENTA Y SIETE 

VUELTO, quedando sin utilizar los folios CUARENTA Y OCHO, CUARENTA Y NUEVE 

y CINCUENTA. Y no habiendo nada más que hacer constar autorizo el cierre del 

presente libro, en la ciudad de San Salvador, a los veintisiete días del mes de abril del 

año dos mil dieciocho. -

1c. ~mesto Orellana Duarte 
JEFE DE REGISTRO 
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